



地域の実情にあった地域主権が望まれる(市役所本庁舎)



板垣 武美 議員

Q 「地域主権一括法」による条例制定をどう受け止めるか。特に「従うべき基準」「標準」「参酌すべき基準」について

「地域主権一括法」どう考えるか

基準」の考え方について伺う。

A(総務部長) 政省令で「従うべき基準」「標準」「参酌すべき基準」の3つの類型が示されており、本市の条例制定等に当たってはこの類型に沿つて行う。「参酌すべき基準」については地域の

実情に合わせて独自基準を定めることができなくなつており、その観点からも地域主権が進展したと考える。

権限移譲について

「地域主権一括法」による条例制定をどう受け止めるか。特に「従うべき基準」「標準」「参

「地域分権」による分野ごとの権限移譲数を伺う。権限移譲に伴う市の



住民自治の向上を目指して行われているコミュニティ会議の行事(昨年1月に行われた笠間地区の小正月行事)

Q コミュニティ会議の事業には、その原資の大半が公費である市からの地域づくり交付金が充てら

れており、何らかのかたちで事業評価を導入すべきと考えるがどうか。

A(まちづくり部長) それぞれのコミュニティ会議において行われた事業は、その地域の住民自治の結果の表れとして行われたものであり、その責任は地域で負うべきもの

地域住民自らが事業の自己評価

ととらえている。従つて、コミュニティ会議の総会で事業計画や事業内容の承認、実施された事業について報告が行われ、審議されていることから、地域住民自らが、コミュニティ会議事業について自己評価しているものだと認識している。

Q コミュニティ会議の事業には、その原資の大半が公費である市からの地域づくり交付金が充てら

れており、何らかのかたちで事業評価を導入すべきと考えるがどうか。

A(まちづくり部長) それぞれのコミュニティ会議において行われた事業は、その地域の住民自治の結果の表れとして行われたものであり、その責任は地域で負うべきもの

コミュニケーション会議の事業評価

ととらえている。従つて、

コミュニケーション会議の事業には、その原資の大半が公費である市からの地域

づくり交付金が充てら

れており、何らかのかたち

で事業評価を導入すべき

と考えるがどうか。

A(まちづくり部長) それぞれのコミュニティ会議において行われた事業は、その地域の住民自治の結果の表れとして行われたものであり、その責任は地域で負うべきもの

市職員の引き揚げは

Q 振興センターに常駐している市職員を引きあげる考えはないか。

A(まちづくり部長) 振興センター業務は地域づくり活動の支援、生涯学習、各種証明書の交付であります。コミュニケーション会議が行う指定管理業務は振興センターの使用許可や施設等の維持管理であることから、振興センター業務は引き続き振興センター職員が行う。

Q 認知症は、早期発見と早期治療で

いるか。また、周囲に介護中であることを知らせるための「介護マーク」を普及させてはどうか。

A(市長) 平成20年度から、認知症サポートセンター養成講座を行う「キヤラバ」を設け、各種団体、地域、職域等の要望による講座への講師派遣や

Q 認知症は、早期発見と早期治療で

いるか。また、周囲に介護中であることを知らせるための「介護マー